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O Filipe Pinheiro encarna a imagem do atleta do Barreirense. A sua dedicação ao Clube e
empenhamento diário são um exemplo para todos os jovens.

      

É atleta do Barreirense desde os 8 anos de idade. Na época passada sagrou-se Campeão
Nacional de Sub18, tendo já vários títulos regionais conquistados nos diferentes escalões.
  É um dos atletas que mais tem evoluído nos últimos anos, fruto do seu trabalho, tendo sido
reconhecido recentemente, com a chamada à selecção nacional que representou Portugal no
Campeonato da Europa  Sub-18 disputado na Roménia e já convocado para a próxima
concentração da selecção nacional de Sub20.
   

  

 

  

  

Nome: Filipe Pinheiro
  Data de Nascimento: 20/08/1990
  Signo: Leão
  Clube: Barreirense
  Anos de Prática: 12 Anos
  Treinadores: Pedro Oliveira, António Raminhos, Zé Francisco e Bruno Regalo

  

  

   
  Com que idade começaste a jogar basket?
  Tinha eu 6 anos.
   
  Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  A minha irmã também jogou na na ESSA onde se se grou campeão nacional. O meu primo
jogou no Barreirense onde foi campeão Nacional de Sub-16 e Sub-18 e ainda permanece em
actividade.
  
  Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?

 1 / 3



"Blitz" Entrevista com Filipe Pinheiro

Escrito por Planeta Basket
Quarta, 03 Dezembro 2008 11:20

  Quando cheguei ao Barreiro vindo do estrangeiro muito pequeno dado que nasci nos EUA,
um familiar meu levou-me a um treino no Barreirense, no fim do treino não me queria ir embora,
nunca mais quis outra coisa (ahah).
  
  Quantas vezes jogas basket por semana?
  E quantas horas por dia lhe dedicas?5 dias por semana, entre 1h30 e 2h30 por dia.
  
  Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogador?
  Alguns, e tento estar actualizado.
  
  Gostas do teu treinador?
  Claro que gosto é como um irmão mais velho nos ajuda em todos os aspecto até mesmo
quando nos surge algo extra basket ele mesmo se apercebe que existe algo, é uma família.
  
  O que sentes quando marcas um cesto?
  Sinto-me bem, um cesto serve sempre para ajudar a equipa a ganhar.
  
  O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  Há pouco tempo li uma frase que gostei muito. “Um cesto faz feliz um jogador, uma
assistência faz felizes dois”.
  
  O que te faz mais feliz dentro do campo?
  Só o facto de poder estar em campo a fazer o que eu mais gosto, dá-me um prazer enorme.
  
  O que significam para ti os teus colegas de equipa?
  Os meus colegas de equipa são como uma família para mim, é com eles que passo a maior
parte do meu tempo, neste tempo todo de basquet já criei grandes amizades.
  
  Qual é o teu maior sonho?
  Para Já ir á selecção de Sub-20 e a curto prazo  jogar nos seniores do Barreirense e  evoluir
Jogar ao mais alto nível e poder representar a selecção nacianal de seniores Portugal.
  
  Se pudesses escolher um jogador Portugues para defrontar em 1x1 quem escolherias?
  Desafiava o Paulo Simão, grande jogador.
  
  Se pudesses escolher um jogador estrangeiro para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  Steve Nash.
  
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  Estar com o pessoal, um filme de vez em quando, ouvir musica.
  
  Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  Não, há é que saber conciliar e saber gerir o tempo.
  
  Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
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  Claro , com muito querer , trabalho e vontade teremos os nosso frutos.
  
  O que sentes ao jogar basket?
  “Vivo“ numa cidade que respira basket o que ajuda a incentivar os jovens, e muito. Muita
alegria e orgulho.
  
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  Preferência Nike.
  
  Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  Costumo andar pelos Vídeos, Competições e Lendas.
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